

Église protestante unie de Levallois-Clichy



Temps forts :

Octobre:

Le 10 à 20h00 : Concert

Le 11 à 10h30 : Culte,
Eveil et Ecole bibliques

Le 20 à 14h30 :
Les Gros mots de la Foi

Novembre:

Le 8 à 10h30 : Culte d'offrande
et culte du souvenir

Les 27 et 28 : Marché de Noël

Le 29 à 10h30 : Culte de
reconnaissance du Conseil
Presbytéral

Décembre :

Le 13 à 15h30 : Culte de Noël
des enfants suivi d'un goûter
si possible

Le 24 à 19h00 : Veillée de Noël

Le 25 à 10h30 : Culte de Noël

Contacts :

Temple
epu-levallois@sfr.fr
01 47 57 76 92

Pasteur
Jean-Charles TENREIRO
pasteur.epulc@sfr.fr

Présidente du conseil presbytéral
Juliette THIN
juliette.thin@free.fr

Trésorière
Natacha SAUSSEY LAURENT
tresorerieepulevallois@yahoo.com

Le mot du pasteur :

Jusqu'à quand, Seigneur ?

M'oublieras-tu toujours ?

Jusqu'à quand me cacheras-tu ta face ?

Jusqu'à quand me mettrai-je en souci, le chagrin au cœur tout le jour ?

Jusqu'à quand mon ennemi aura-t-il le dessus ?

Regarde, réponds-moi, Seigneur mon Dieu !

Laisse la lumière à mes yeux, sinon je m'endors dans la mort...

Psaume 13, versets 2 à 4

Jusqu'à quand va-t-on devoir porter le masque ?

Devrons-nous revivre la situation du printemps ?

Aurons-nous la force de recommencer ?

Le courage d'aller travailler malgré les risques, pour certains, ou le courage de rester chez soi, pour d'autres ?

Le début de la crise sanitaire nous avait laissés hébétés face à l'inconnu, sa reprise pourrait bien raviver nos angoisses.

Dans le psaume, un homme usé par la persistance du mal, par sa répétition, sonde l'avenir, creuse l'attente : « Jusqu'à quand, Seigneur ? ».

Il cherche de tout son être la lumière qui viendra percer l'obscurité : il sait qu'elle est là, dans le noir le plus profond, il en a déjà fait l'expérience. Alors il crie son espoir.

Rappelons-nous, nous l'avons déjà ressenti, éprouvé : une force est là, qui désire pour nous, qui espère pour nous. Elle peut prendre mille visages. Soyons attentifs aux éclats de lumière, de vie, qui nous parviennent des autres et du monde : un geste de solidarité, une attention manifestée, un merci, un moment de beauté...

Ils renouvellent notre courage.

Ce courage renouvelé (et partagé) est à la source de l'engagement des nouveaux membres du comité de l'Entraide avec lesquels nous sommes invités à faire connaissance dans ce numéro du BIP.

La charte, les projets à venir auxquels nous pourrions, chacun et tous ensemble, prendre part sont autant d'opportunités de combattre l'adversité que nous traversons.

Et que dire du beau témoignage ci-dessous de Riwan, baptisé le dimanche 4 octobre ?

Non seulement il fait naître du courage mais en plus de la reconnaissance !

Oui, dans cette période, finalement inqualifiable, comptons les bienfaits de Dieu.

Jean-Charles TENREIRO



Si vous avez reçu ce bulletin par courrier et que vous avez une adresse mail, merci de nous la communiquer : epu-levallois@sfr.fr



LE JOUR DE SON BAPTÊME LE 4 OCTOBRE 2020

Pour me présenter : du côté de mon père ma famille est berbère musulmane marocaine et du côté de ma mère ma famille est bretonne catholique.

Je n'ai pas reçu d'éducation religieuse car mes parents sont non croyants.

Autant dire qu'être ici devant vous ce matin pour demander le baptême n'était pas prévu au départ.

A la fin de mes études il y a 5 ans j'ai commencé à m'intéresser à la spiritualité.

Je me suis d'abord intéressé au bouddhisme.
Puis j'ai voulu en apprendre plus sur Dieu.

Pour ce faire je me suis dit que seules les trois grandes religions monothéistes pouvaient m'en apprendre plus sur Dieu. Car pour moi et encore aujourd'hui ces trois grandes religions ont le même Dieu.

« Les religions sont comme des routes différentes convergeant vers un même point. Qu'importe que nous empruntions des voies différentes, pourvu que nous arrivions au même but », Gandhi

J'avais donc le choix entre l'Ancien Testament, le Nouveau Testament et le Coran.

Le premier livre sacré que j'ai lu est le Coran.

Je peux expliquer ce choix parce que j'admire ma grand-mère et mon grand-père musulmans.

Je dirais que ma personne ne convenait pas au Coran.

Étant un être plutôt sensible : avoir peur de Dieu ne me faisait pas beaucoup de bien.

Il ne me restait donc plus que deux livres sacrés pour mieux connaître Dieu : l'Ancien et le Nouveau Testament.

Et ce choix s'est fait naturellement grâce à des personnes qui sont venues me parler de Jésus.

Un soir que j'étais dehors sur un banc à regarder un match de tennis, une dame est venue me parler de Jésus. Ce fût un moment très étrange. Sur mon banc, j'étais caché par un mur et plusieurs personnes étaient à côté de moi. Et pourtant cette dame a contourné le mur et est directement venue me voir. Elle m'a demandé si je connaissais Jésus. Elle m'a dit que Jésus l'avait sauvée de sa maladie et que tout était possible en Son Nom. Puis elle est partie.

Cette dame m'a parlé d'un miracle à un moment de ma vie où je n'y croyais pas. Mais c'est son témoignage qui au final m'a fait me déplacer vers Jésus.

La seconde personne qui m'a parlé de Jésus est un prédicateur itinérant dans le métro. Il parlait des commandements de Jésus : de l'Amour, de l'honnêteté, de la fidélité. Chaque phrase qu'il prononçait me faisait chaud au cœur.

Je n'ai pas eu le temps d'ouvrir une Bible que quelques jours plus tard j'ai eu des problèmes de santé graves qui ont duré 3 mois.

Une fois que mon état de santé était un peu mieux, j'ai repensé à ces personnes qui m'avaient parlé de Jésus et je suis allé acheter une Bible. Ça a tout de suite été une révélation. Au fond de moi les enseignements et la vie de Jésus m'ont comblé.

Entendre parler d'Amour, de Pardon et de fraternité dans un monde où l'on parle de violence, de vengeance et de chacun pour soi : ça m'a touché droit au cœur.

Lire dans la Bible des passages comme « Tu aimeras ton prochain comme toi-même. », m'a fait comprendre ce qui est important dans la vie.

Pour la première fois je me suis senti à ma place.

Je suis donc allé au culte ici même un dimanche matin il y a 3 ans et je pense que Dieu voulait tester ma conviction car c'était le seul dimanche matin de l'année où le temple était fermé !

Une semaine plus tard me revoici donc pour assister à mon premier culte protestant.

J'ai adoré et en grande partie grâce à la prédication du pasteur ici présent.
A la fin du culte le pasteur est venu me voir pour comprendre ma démarche.
Vous connaissez le pasteur, je suis plutôt bien tombé.

On s'est vu plusieurs fois pour préparer le baptême et les passages bibliques qu'il me demandait de lire avaient parfois un lien direct avec ce que j'avais vécu de difficile.
C'est dans ces moments que l'on dit que la Bible nous « parle ».

La question maintenant est : pourquoi je demande le baptême et quelle signification a-t-il pour moi ?

Lorsque j'ai commencé à lire la Bible, je m'imaginai au temps de Jésus.
Je me prenais pour un individu quelconque et je me disais qu'à cette époque je serais allé me faire baptiser.

Bon c'est un peu facile car contrairement aux individus du temps de Jésus, j'ai la Bible à ma disposition et le recul sur qui est Jésus !

Je demande donc le baptême pour moi et pour le pardon des péchés, comme un individu le demandait du temps de Jésus.

Je reconnais Dieu comme Maître.
Et Jésus comme le Seigneur et le Messie.

Le baptême marque le début de ma vie de ressuscité car j'ai conscience que le baptême c'est suivre Jésus qui a vaincu la mort.

Le baptême est un acte de foi.
Un engagement spirituel vis-à-vis de Dieu et de Jésus.

Un peu comme un mariage où l'on s'engage pour toujours à aimer un être.
Ici c'est Dieu et Jésus.
Et cet amour de Dieu, nous pousse à faire ce qu'Il souhaite que l'on fasse ici-bas.
C'est-à-dire le Bien.

Je sors tout juste d'une rechute médicale. Vous comprenez donc pourquoi le baptême n'a pas pu avoir lieu en janvier dernier.

Je terminerai par dire à tous ceux qui se sont faits baptiser enfants : mon baptême n'est pas plus fort ou plus responsable que le vôtre. Que ce soit vos parents qui aient demandé votre baptême ou que vous l'ayez demandé à l'âge adulte : c'est Dieu qui nous fait grâce à tous de la même manière. C'est Lui qui nous fait venir vers Lui et non le contraire. Nous ne pouvons que Le remercier et Le glorifier pour cela.
Comme pour la vie, Sa Grâce nous a été donnée gratuitement et ce n'est pas à cause de nos actes que nous avons été choisis. C'est Sa Grâce qui nous a choisis.
C'est une conviction protestante que je partage complètement.

Et finalement c'est moi qui vous envie vous qui avez été baptisés enfants car Dieu vous a fait Grâce plus tôt et vous Le connaissez depuis plus longtemps que moi !

Alors au vu de ce qui m'est arrivé de difficile et de comment je m'en suis sorti, je dirais que oui Jésus sauve et tout est possible en Son Nom.

Peut-être que ces paroles seront pour certains comme celles de la dame venue me parler de Jésus Sauveur : des paroles glorifiant le Seigneur qui peuvent paraître énigmatiques au moment de l'énoncé. Mais qui peuvent prendre du sens dans un événement à venir.



TÉMOIGNAGE DE RIWAN

Entraide :

« ... dans la mesure où vous avez fait cela pour l'un de ces plus petits, l'un de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. » Matthieu 25.40.

L'Association d'Entraide ou Diaconat fait partie intégrante de l'église, elle est la manifestation concrète de ce qui est annoncé, dimanche après dimanche.

Bien que séparées juridiquement, l'église est une association culturelle loi 1905, l'entraide est une association loi 1901, elles sont deux expressions d'un même message que nous avons reçu et qu'il nous appartient de faire rayonner.

Il est bon qu'on s'y attarde à l'occasion de ce bulletin de rentrée.

C'est pourquoi vous trouverez dans ces lignes la présentation du nouveau comité d'entraide et de ses projets.

Rejoindre l'Entraide c'est une façon de pousser les murs de l'église, de témoigner à l'extérieur.

L'Entraide recrute, qu'on se le dise !

Juliette THIN

Présidente du Conseil Presbytéral



Une Charte pour l'Entraide :

Cette charte est le socle commun qui donne du sens à l'ensemble de l'activité du service d'Entraide de l'Eglise protestante unie de Levallois-Clichy. Elle fixe le cadre et les valeurs dans lesquels ses actions s'inscrivent et réaffirme les principes qui sont chers à l'Eglise protestante unie.



« L'engagement et l'action de l'Entraide Protestante de Levallois-Clichy s'inscrivent dans les principes définis dans la Constitution de l'Église Protestante Unie de France pour témoigner de l'Évangile.

La pauvreté et les précarités, le chômage, la solitude, l'exclusion et de multiples formes de souffrance ne sont pas des fatalités.

Les inégalités et les mauvais traitements sont des atteintes à la dignité humaine. Ces atteintes sont en contradiction avec la Déclaration universelle des Droits de l'Homme et en opposition avec notre conception chrétienne de la dignité humaine.

Les membres de l'Entraide Protestante Levallois-Clichy unissent leurs efforts pour rendre concrète et immédiate la solidarité nécessaire au rétablissement de la dignité des victimes des inégalités et de mauvais traitements.

Ils agissent en vertu de quatre principes constitutifs :

- * solidarité avec les victimes de souffrances physiques et morales en vue de les soulager ;*
- * proximité dans les actions conduites en s'insérant dans les réseaux d'actions sociales et humanitaires existants sur le territoire de nos communes;*
- * mobilisation des paroissiens de l'Église Protestante Unie de France et des personnes de bonnes volontés ;*
- * actions concrètes de solidarité.*

Ils veulent affirmer la force libératrice de la Parole de Dieu, proclamer l'espérance, et œuvrer pour une humanité meilleure. »



Florence BOUTELLER Intermittente du spectacle durant 20 ans. Paroissienne depuis 2014 Bénévole à l'entraide depuis 2015. Membre du comité de l'entraide depuis 2018.



Catherine CROUZET Retraitée de la fonction publique depuis 2 ans (bibliothèques) et disponible pour participer à la vie de la paroisse. Faire partie du comité de l'Entraide c'est être membre d'une équipe qui allie convictions chrétiennes, souci de l'autre dans un esprit d'écoute, de témoignage et d'accueil, au service des personnes démunies et/ou seules.



Aline DELOBEL (Présidente) Attachée administrative dans la fonction publique (santé). C'est un bonheur de faire murir sa foi au sein de cette communauté qui s'acharne à donner sens au mot fraternité. Pour moi, vivre sa foi rime avec engagement et partage. C'est dans cet esprit que je souhaite m'engager au sein de service d'Entraide de notre paroisse.



Jean-Jacques DIJOUX Retraité, ancien directeur d'une association importante œuvrant dans le monde de l'éducation, engagé par conviction qu'être auprès des autres est la meilleure façon de vivre sa foi



Yolaine HAEZEBROUCK Je me suis arrêtée de travailler (retail) à la naissance, mouvementée, de mon troisième enfant, il y a deux ans. Je suis heureuse de profiter de cette pause professionnelle pour m'impliquer dans un projet d'entraide locale, porté par des valeurs que je partage, et d'aider, à mon échelle, ceux qui en ont besoin.



Géraldine KAKPEYEN Je suis directrice d'une agence de travail temporaire d'insertion. Au quotidien j'accompagne des personnes en difficultés sociales et/ou professionnelles. J'ai vécu un miracle dans ma vie, il y a plus d'un an et je souhaite témoigner de ma reconnaissance envers Dieu et envers la vie en m'engageant auprès de personnes qui sont dans le besoin.



Constance LARROUZE (Trésorière) Je suis trésorière de l'association d'entraide depuis plus de 20 ans et tiens la caisse des différentes braderies et marchés de Noël. Je suis à la disposition du service d'entraide pour participer aux nouvelles activités dans la mesure de mes moyens.



Françoise POSTEL (Secrétaire générale) Notre famille est membre de la paroisse de Levallois depuis 4 ans, et nous-mêmes, parents, comme nos 3 enfants jeunes adultes, sommes désireux de contribuer chacun à sa manière à la vie paroissiale. En ce qui me concerne, je me suis engagée en décembre dernier pour participer au vestiaire de l'Entraide. Je souhaite m'investir au sein du comité, pour aider à construire et développer un projet d'Entraide diversifié au service des plus démunis.



Pierre OBERTO Après un parcours professionnel dans le domaine social je suis engagé dans plusieurs associations. J'aimerais participer aux actions de l'Entraide en fonction de mes compétences.



Nambinintsoa RAMAHANDRY En reconversion professionnelle, résidant à Levallois. Je suis arrivée à la paroisse en 2006, j'ai été très bien accueillie par la communauté. En 2015 je me suis engagée à l'entraide où je fais partie du conseil d'administration. Après avoir beaucoup reçu de notre communauté, j'espère maintenant participer à son rayonnement et à la proclamation de la Bonne Nouvelle en restant engagée au sein de l'Entraide.

De nouveaux projets pour l'Entraide

Pendant le confinement, les membres du Comité ont travaillé afin de proposer un nouveau projet pour l'Entraide, l'objectif étant de faire évoluer l'Entraide au-delà de son activité vestiaire et particulièrement de renforcer les liens avec la paroisse. Les idées ont foisonné, en voici les principales, n'hésitez pas à nous en proposer d'autres ! :

• Groupe de visiteurs :

- ◆ **Objectif** : créer du lien social avec les personnes isolées et moins mobiles qui peinent à se déplacer au temple
- ◆ **Principe** : une personne prend en charge les visites d'une personne pendant un an afin de créer un vrai lien ; accompagnement, conseil et formation seront proposés à ceux qui n'ont pas l'habitude de cet exercice
- ◆ **Périodicité** : une visite chaque mois

• Boutique solidaire :

- ◆ **Objectifs** : proposer une action d'achat solidaire, mobiliser des personnes volontaires de la communauté à une action collective, accueillir un public nouveau dans le respect et l'écoute et proposer une alternative et un acte d'achat aux bénéficiaires du vestiaire
- ◆ **Principe** : offrir un lieu de socialisation accessible aux personnes les plus démunies et/ou isolées du quartier, de la ville, du territoire intercommunal, ainsi qu'à un public plus large afin que cette mixité permette la rencontre de publics de différents niveaux sociaux.
- ◆ **Lieu envisagé** : local de l'actuel vestiaire ; le vestiaire serait quant à lui déplacé dans le Foyer, une fois les travaux achevés
- ◆ **Périodicité** : ouverture 2 ou 3 demi-journées par semaine

• « Jeudis de l'Entraide » :

- ◆ **Objectif** : proposer un temps d'accueil, d'échanges et d'activités aux personnes isolées et/ ou démunies
- ◆ **Principe** : offrir un café/goûter solidaire, aider aux démarches administratives, proposer des ateliers d'activités, des temps de partage et de réflexion biblique
- ◆ **Périodicité** : tous les jeudis après-midi

• Vestiaire :

- ◆ **Objectif** : proposer une nouvelle organisation logistique du vestiaire et optimiser le temps consacré à l'activité habillement, maintenir l'attractivité des braderies
- ◆ **Principe** : améliorer le rangement et le rayonnage du vestiaire, proposer des rendez-vous pour l'habillement, préparer des colis « vêtements » sur demande préalable pour les particuliers et les associations partenaires, proposer des braderies en extérieur
- ◆ **Périodicité** : habillement tous les jeudis après-midi - 4 braderies annuelles

Communication tous azimuts ! :

La communication du service d'Entraide va être revisitée pour atteindre plusieurs objectifs, notamment, de raffermir le lien entre la paroisse et l'Entraide, de faire connaître et valoriser l'action de l'Entraide auprès des paroissiens, des publics bénéficiaires, des institutionnels et associatifs, d'établir des partenariats avec les acteurs locaux du réseau social, de redynamiser les collectes et dons.

La communication interne et externe sera améliorée et diversifiée au travers de différents supports ou actions (annonces au culte, encart dans BIP, newsletter, page web, dépliant de présentation avec bulletin d'adhésion, articles de presse, adresse mail générique, présence au forum annuel des associations, mise en place de correspondant institutionnel/associatif...). N'hésitez pas à faire part de votre avis concernant les dispositifs d'information qui vous seront proposés !

Pour faire vivre l'Entraide, nous avons besoin de vous !

Le service d'Entraide de notre paroisse existe depuis 1912. Celui-ci doit sa longévité à l'engagement des paroissiens au fil des années. A l'époque, tout avait commencé par un atelier de couture, ensuite une paroissienne a proposé l'idée d'un vestiaire. 108 ans plus tard, l'Entraide est toujours présente et nous avons chacun pour mission de la faire vivre,

- En venant partager des moments de convivialité au Foyer,
- En donnant un peu de votre temps, à votre rythme, selon vos disponibilités,
- En partageant vos connaissances et votre expérience,
- En adhérant et en faisant des dons.

La réalisation de travaux au sein du Foyer (agrandissement et rénovation de la cuisine, mise aux normes des toilettes, couverture de la petite cour intérieure) ainsi que la disponibilité d'une équipe de bénévoles en nombre suffisant, conditionnent la mise en place, l'avancée et la réussite de certains projets. Le service d'Entraide vit principalement du bénévolat et fonctionne actuellement grâce à la mobilisation d'une quinzaine de personnes dont l'engagement est à saluer. Cependant, pour continuer à développer et dynamiser ses missions d'aide et de solidarité, il lui faut du renfort. Un appel est donc lancé à l'ensemble des paroissiens, nous avons besoin de vous pour faire vivre l'Entraide !

*Aline DELOBEL
Présidente du Comité de l'Entraide*

Les activités pour lesquelles l'Entraide recherche activement des bénévoles :

- Visites aux personnes
1 fois par mois
- Accueil, convivialité, café solidaire
jeudi après-midi (entre 14h et 16h30)
- Accompagnement, orientation, aide aux démarches
lundi ou jeudi après-midi (entre 14h et 16h30)
- Animation d'ateliers (arts plastiques/décoration/lecture/langues...)
lundi ou jeudi après-midi (entre 14h et 16h30)
- Vestiaire : préparation des colis. Habillement des personnes
lundi ou jeudi après-midi (entre 13h30 et 16h30)



Si vous souhaitez rejoindre nos équipes de bénévoles:

Les membres du Comité sont à votre disposition à la fin du culte pour vous renseigner

Ou contactez l'Entraide à :

entraideprotestantelevallois@gmail.com

Tel : 01 47 57 76 92

Entraide Protestante de Levallois-Clichy 81 Rue Anatole France - 92300 Levallois-Perret

Si vous souhaitez faire un don à l'Entraide:

IBAN : FR02 2004 1000 0114 6750 0P02 021

BIC: PSSTFRPPPAR

Si vous souhaitez adhérer à l'Entraide:

Voir bulletin d'adhésion sur feuille jointe,

Chères et chers lecteurs,

C'est avec joie, enthousiasme et un peu d'appréhension aussi que je m'adresse à vous en tant que nouvelle trésorière de notre paroisse de Levallois-Clichy.

Je tiens tout d'abord à remercier chaleureusement Constance qui a tenu ce rôle depuis tant d'années avec une grande constance (oui c'est un peu facile, je vous l'accorde) et une rigueur à toute épreuve.

Je la remercie tout particulièrement du temps qu'elle a passé à mes côtés durant ces derniers mois et de la patience dont elle a fait preuve afin de me transmettre son savoir.

C'est donc avec une grande humilité mais aussi détermination à servir notre église que je m'engage dans ce ministère. Je sais pouvoir compter sur la vice-trésorière Mme Véronique Delaune-Graber et sur l'ensemble du conseil presbytéral.

Quant à vous, chers paroissiens, cela ne vous surprendra pas si je vous dis que je compte aussi sur vous. En ces temps incertains et difficiles, vous avez montré votre engagement par vos dons et soyez en remerciés. Cette année étant si particulière, de nombreux événements habituels comme les braderies n'ont pu se tenir ou ont dû être allégés et c'est autant en moins dans notre budget. Alors, continuez, persévérez...chacune et chacun de vous compte !

Fraternellement,



Natacha SAUSSEY LAURENT
Trésorière EPU levallois
tresorerieepulevallois@yahoo.com



Petit aide mémoire - comment donner :

- * Déposer votre offrande en participant au culte,
- * L'envoyer par la poste à l'adresse de la paroisse : 81 rue Anatole France 92300 Levallois
* Chèques à l'ordre de : ACEPU Levallois Perret
- * Faire un virement : IBAN : FR74 2004 1000 0105 0438 5A02 033
BIC : PSSTFRPPPAR
- * Faire un don en ligne sur le site de la paroisse :
<https://www.eglise-protestante-unie.fr/levallois-clichy-p71414/don>

Le Marché de Noël

Ne manquez pas le Marché de Noël

Organisé par l'Eglise et l'Entraide, le Marché de Noël marque l'entrée dans le temps de l'Avent pour nous préparer à Noël.

Avec la pandémie, les occasions de vivre des temps ensemble se sont réduites.

Ceci n'aura qu'un temps.

Aussi, sauf obligation contraire, nous avons jugé important de maintenir le Marché de Noël.

Il se déroulera cette année dans le respect des contraintes sanitaires.

Profitez de cette occasion pour :

- Garnir les différents stands de vos réalisations faites mains ou faites maison,
- Fournir des lots pour le Panier à Peser
- Donner un peu de votre temps pour tenir un stand,
- Aider à préparer ou à ranger le Marché de Noël

Restons confiants.



Juliette THIN
Présidente du Conseil Presbytéral



Aline DELOBEL
Présidente du Comité de l'Entraide

MARCHÉ DE NOËL

Vendredi 27 Novembre
de 16h00 à 20h00
et Samedi 28 Novembre
de 10h00 à 17h00

Décorations de Noël
Objets faits main
Objets tendance
Brocante
Gâteaux
Cadeaux
Livres
Buffet
Plantes d'intérieur

Temple * La petite étoile * - 83 rue Anatole France - Levallois

Calendrier spécial éclaireurs et louveteaux

Eclaireurs :

10 et 11 Octobre	Week-end jumelé avec les louveteaux
8 novembre	Sortie
12 et 13 Décembre	Week-end de Noël
17 janvier	Sortie
13 et 14 mars	Week-end
10 et 11 avril	Week-end
22 et 23 mai	Week-end
12 et 13 juin	Week-end

Louveteaux :

10 et 11 Octobre	Week-end jumelé avec les éclaireurs
8 novembre	Sortie
12 et 13 Décembre	Week-end de Noël
17 janvier	Sortie

Calendrier des cultes et des rencontres

Octobre :

4	10h30 : Culte
6	14h30 Etude biblique : Les Epitres pastorales 18h15 Catéchisme 20h30 Rencontre des foyers inter confessionnels
8	20h00 Conseil presbytéral
10	20h30 Concert : FANTAISIE d'après Jules César de GF HAENDEL Lauriane de HUBSCH mezzo-soprano - Daria ULANTSEVA piano
10 et 11	Retraite chez les diaconesses du conseil presbytéral et du Comité de l'Entraide
11	10h30 Culte, Eveil et Ecole bibliques
13	Pas de catéchisme
18	10h30 Culte
20	14h30 Les Gros mots de la Foi
25	10h30 Culte

Novembre :

1	10h30 Culte
3	14h30 Etude biblique 18h15 Catéchisme 20h30 Rencontre des foyers inter confessionnels
4	8h30 préparation marché de Noël
8	10h30 Culte d'offrande et culte du souvenir + Eveil, Ecole Biblique, Passerelle
10	14h30 Gros mots de la foi 18h15 Catéchisme
12	20h00 Réunion CP
15	10h30 Culte
17	18h50 Catéchismes
20 et 21	Synode régional
22	10h30 Culte + Ecole biblique et Passerelle
24	Pas de Catéchisme
27	16h00 à 20h00 Marché de Noël
28	10h00 à 17h00 Marché de Noël
29	10h30 Culte de reconnaissance du Conseil Presbytéral

Décembre :

1	14h30 Etude Biblique 18h15 Catéchisme 20h30 Rencontre des foyers inter confessionnels
5	Concert des organistes et du Chœur Gospel
6	10h30 culte
8	18h15 Catéchisme 20h00 Conseil presbytéral
13	15h30 Culte de Noël des enfants suivi d'un goûter si possible. Pas de culte à 10h30
15	14h30 Gros mots de la Foi 18h15 Catéchisme
20	10h30 Culte
24	19h00 Veillée de Noël
25	10h30 culte de Noël
27	10h30 culte

Le culte de rentrée



Bulletin d'adhésion

Association du Service d'Entraide de l'Eglise Protestante Unie de Levallois-Clichy
81 Rue Anatole France - 92300 Levallois-Perret

COTISATION ANNUELLE : 5 €

NOM : _____ PRENOM : _____

ADRESSE : _____

CODE POSTAL / VILLE : _____

EMAIL : _____

TEL. : _____